
 

 

 

DELIBERA DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

 

delibera n. 13 proposta di noleggio mesi estivi – Sevel/Stellantis; 

verbale n. 14 punto n. 2 

 

L’anno duemilaventitré, il giorno lunedì cinque del mese di giugno, alle ore sedici e 

minuti trenta, in Lanciano presso la sede sociale si è riunito, in seconda 

convocazione, il Consiglio di Amministrazione del consorzio LANCIANOFIERA 

Polo Fieristico d’Abruzzo, su convocazione del Presidente Donato Amedeo Di 

Campli. 

Presenti: 

il Presidente Donato Amedeo Di Campli; 

il Consigliere Alberto Paone; 

il Consigliere Bruno De Felice; 

l’Energy Manager Arch. Franco Feliciani su invito del Presidente; 

Nessuno dei componenti del CdA in carica risulta assente. 

Risulta assente l’Organo di Controllo, in quanto deceduto; 

Assume la presidenza il Presidente Donato Amedeo Di Campli. 

Le funzioni di segretaria verbalizzante sono svolte dalla Dott.ssa Federica D’Antonio 

dell’Ufficio Segreteria su indicazione del Presidente Donato Amedeo Di Campli. 

 

PUNTO n. 2: proposta di noleggio mesi estivi – Sevel/Stellantis;  

* Il Presidente Avv. Donato Amedeo Di Campli si rivolge ai membri del Consiglio di 

Amministrazione per comunicare un'interessante opportunità che gli è stata 

presentata. Egli informa che è stato contattato da un responsabile di Stellantis, 

un'importante azienda automobilistica di cui fa parte il gruppo Sevel, che ha mostrato 

interesse nel noleggiare l'intera area consortile come deposito per furgoni durante i 

mesi estivi. 

Il Presidente spiega che dopo l’alluvione che ha colpito l'Emilia Romagna 

diversi sono stati i disagi causati, in particolare nel settore dei trasporti e dei depositi 

aziendali. In questo contesto, Stellantis ha manifestato l'interesse a noleggiare l'area 

per affrontare le necessità di stoccaggio derivanti dalla situazione di emergenza. 

La disponibilità richiesta da Stellantis riguarda solo i mesi estivi, un periodo in 

cui il Polo Fieristico, solitamente impegnato in altre manifestazioni, risulta libero. 

Questo significa che l'area non sarà utilizzata per altre attività durante quel periodo, 

rendendo possibile l'accordo di noleggio proposto.  

Attraverso questo accordo, spiega il Presidente, si potrebbe generare un reddito 

aggiuntivo durante i mesi estivi, periodo in cui il Polo Fieristico non è pienamente 

impegnato con altre manifestazioni. Il costo proposto dal Presidente, per il nolo di 

tutta l’area consortile, è di 40.000,00€ mensili. 



 

 

 

Il Presidente, pertanto, invita i membri del CdA a considerare attentamente 

questa opportunità che oltre ai benefici finanziari derivanti dal noleggio dell'area, 

potrebbe anche rappresentare un'opportunità vantaggiosa per stabilire una partnership 

di collaborazione strategica con un'azienda importante come Stellantis. 

 

IL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

 ascoltato quanto riferito dal Presidente 

 valutata la richiesta pervenuta esaminando costi/benefici che ne scaturirebbero  

 

con voto palese e all’unanimità dei presenti; 

 

DELIBERA N.13 

 

 di concedere l’area consortile a Stellantis, dopo aver concordato e formalizzato 

gli atti dovuti; 

 di delegare il Consigliere Alberto Paone alla stipula del contratto di locazione; 

 di delegare il Presidente Donato Amedeo Di Campli, a svolgere tutti gli 

adempimenti per la formalizzazione del nolo; 

 

 

 f.to La Segretaria       f.to Il Presidente 

 Dott.ssa Federica D’Antonio         Avv. Donato Amedeo Di 

Campli   
    

  

 

 


